

NEWS

Jaga Kamtibmas, Koramil Salaman Dan Polsek Adakan Patroli Gabungan

Rony - MAGELANG.NEWS.OR.ID

Mar 30, 2023 - 11:35



Anggota Koramil 20/ Salaman Bersama Anggota Polsek Salaman, Saat Melaksanakan Patroli Malam di Wilayah

MAGELANG - Personil Koramil 20/ Salaman Kodim 0705/ Magelang dan Polsek Salaman bersinergi melaksanakan kegiatan patroli bersama, Rabu (29/03).



Kegiatan patroli gabungan dari Koramil dan Polsek Salaman merupakan wujud sinergitas dalam membantu peningkatan pelayanan masyarakat untuk menjaga keamanan, ketertiban dan kenyamanan di wilayah Kecamatan Salaman.

Sertu Abdul Majid saat dikonfirmasi mengatakan bahwa pelaksanaan patroli gabungan antara Babinsa bersama Bhabinkamtibmas guna memberikan pelayanan Kamtibmas kepada masyarakat. Dengan mengecek kondisi wilayah baik sarana umum maupun obyek vital yang ada di wilayah Kecamatan Salaman.

"Salah satu dari pengecekan dalam Patroli gabungan diantaranya perbatasan Magelang - Purworejo, SPBU Salaman, Bapelkes Salaman, Bank Bapas dan rute jalan yang dianggap rawan kejahatan," ungkap Babinsa.

Patroli bersama ini merupakan upaya Koramil dan Polsek dalam rangka menciptakan rasa aman, damai sehingga stabilitas Kamtibmas di wilayah Salaman dapat terwujud melalui sinergitas aktif aparat keamanan," imbuh anggota Koramil tersebut.

Kegiatan patroli ini guna mencegah kejahatan dan kriminalitas di wilayah dengan bentuk Patroli yang secara terus-menerus oleh anggota Koramil dan Polsek," tambah Babinsa.



Ditempat terpisah, Danramil 20 Salaman Kapten Cba Sugiyono menyampaikan bahwa kegiatan patroli gabungan TNI dan Polri di wilayah Kecamatan Salaman merupakan salah satu bentuk keseriusan Koramil dalam menjaga kondusifitas wilayah.

Masih dikatakan Danramil, dengan adanya patroli gabungan antara Koramil dan Polsek salah satu wujud menciptakan kebersamaan dan sinergitas dalam memberikan pelayanan dari gangguan Kamtibmas kepada warga masyarakat di wilayah Kecamatan Salaman," pungkas Kapten Cba Sugiyono.

Pen: 0705/ Mgl.